

Sainte Anne Grâce à la mobilisation nouveau recul de la Direction! NOUS DEVONS ARRETER LA VENTE Le 1er déménagement est ajourné!

Hier, **lundi 18 juin**, après plusieurs jours de luttes, d'interventions à tous niveaux du syndicat, jusqu'au Premier ministre, la Direction locale convoquait les représentants du personnel pour annoncer le report du déménagement du pôle CE à septembre.

C'est une autre avancée obtenue par les personnels en lutte, en particulier les brigades vérif et le pôle CE, pris en otage par la direction, qui ont su dire, avec force : NON!

Cet ajournement fait suite aux nombreuses remises en cause du calendrier "infernal" que la direction avait proposé il y a 3 ans, sous l'ère Sarkozy.

NOUS ALLONS CONTINUER NOTRE COMBAT POUR OBTENIR L'ARRET DE LA VENTE DU SITE

La direction locale a, dores et déjà, perdu la bataille des idées, de la morale et du bon sens!

- Elle a perdu parce qu'elle a appliqué sans état d'âme et avec zèle la politique anti-fonctionnaires du pouvoir Sarkozy.
- Elle a perdu parce qu'elle s'est engluée dans son propre calendrier
- Elle a perdu parce qu'elle a persisté à vouloir se débarrasser du plus gros site des Bouches- du- Rhône sans en mesurer les conséquences.



- Elle a perdu parce qu'elle s'est enfoncée dans le mépris vis à vis de tous les agents et de ceux de Ste Anne en particulier. L'exemple de la cantine et du parking en est une illustration. Pour la direction, ces questions sont secondaires et, dixit, "elle n'a aucune obligation à fournir cantine et parking à qui que ce soit". Les personnels devraient être déplacés, concentrés, entassés, subir, et se débrouiller pour manger et se garer.
- Elle a perdu parce qu'elle nous dit que c'est justement la taille de Ste Anne qui imposait ... le départ immédiat de 10 (!) agents, départ finalement ajourné.
- Elle a perdu parce que personne n'est dupe de la grosse ficelle.

L'enjeu demeure le risque d'abandon du site à la spéculation et les gages donnés au futur promoteur par l'amorce du déménagement.

- Elle a perdu parce que personne du site de Ste Anne ne veut partir.
- Elle a perdu parce que, tout simplement, la raison, la morale et le bon sens sont de notre coté, celui des agents et de la défense du bien public !
- La Direction générale et le délégué inter-régional ont, depuis le 13 juin 2012, informé les syndicats que la décision de suspendre la vente de Ste Anne était possible voire imminente.

Pourtant, la direction locale s'entête : il semble que la vente du site devienne une affaire « personnelle ».... de la DRFIP 13.

La CGT continue ses interventions à tous les niveaux.

L'ASSEMBLEE GENERALE DES PERSONNELS DU 19 JUIN

Après les AG de mai, l'envahissement du Comité Technique Local du 31 mai, après les AG des 7 et 14 juin, l'assemblée générale des personnels de Ste Anne du 19 juin prend acte du recul de la direction vis à vis du déménagement du pôle CE et

- Annule la procédure de grève reconductible des agents du pôle.
 - Continue la signature de la pétition départementale
 - Continue la signature de la pétition aux usagers
- Propose dès le 1er septembre l'organisation de l'occupation du site



www.financespublique.cgt.fr/13

- Actualité revendicative et actions en cours
- Dossier CGT sur la politique Immobilière
- Budget DRFiP et ventes des locaux

REJOIGNEZ-NOUS EN VOUS SYNDIQUANT AVEC NOUS VOUS SEREZ PLUS FORTS AVEC VOUS NOUS SERONS PLUS FORTS





Publiques

Centre des Finances Publiques Prado-Borde

22 rue Borde 13008 Marseille cgt.drfip13@dgfip.finances.gouv.fr Tél. 04 91 17 97 67 Tél. 04 91 17 92 06